

Tous nuls en géo ?!

Une enquête de la National Geographic Society, réalisée dans 9 pays du monde (Allemagne, Canada, États-Unis, France, Grande-Bretagne, Italie, Suède, Japon et Mexique), a mis en évidence le faible niveau de connaissance des jeunes en géographie.

Entre juin et juillet 2002 plus de 3000 personnes de 18 à 24 ans ont été interrogées. Les résultats montrent que trois jeunes sur 10 sont incapables de trouver l'océan Pacifique et qu'au moins un sur deux est incapable de localiser Israël sur une carte couvrant le Moyen-Orient et l'Asie.

Les plus mauvais élèves sont les américains et les mexicains. Les Suédois, en revanche, se placent en tête du peloton, talonnés par les Allemands. L'Italie est en troisième position tandis que la France occupe la quatrième place. Elle est suivie de près par le Japon. Les canadiens et les anglais, enfin, obtiennent des résultats presque aussi mauvais que leurs cousins des États-Unis.

Ces derniers ne savent même pas où se situe la France. En effet, un peu moins de la moitié d'entre eux a trouvé notre pays sur la carte d'Europe. Il faut dire que nous le leur rendons bien puisque moins de la moitié des jeunes français a été capable d'identifier correctement la population américaine.

Dans un autre test, les Européens ont été invités à localiser des pays étrangers en Europe. Les meilleurs sont les Allemands, qui ont repéré 8 pays sur 12 en moyenne. Les français n'en ont identifié que 6.

Il semble, cependant, que les voyages et la pratique d'une ou plusieurs langues étrangères améliorent les connaissances en géographie. A titre d'exemple, 89% des jeunes suédois parlent deux langues ou plus, contre 54% des Français interrogés et 19% des japonais.

Source et infos supplémentaires : www.nationalgeographic.fr

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le dimanche 5 janvier 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/2644-tous-nuls-en-geo.html>